

2025

「満名川」

本中だより第32号

令和7年1月6日（火）

発行者

校長 根路銘国哉



新年明けましておめでとうございます！新たな年（丙午）を迎える、この一年が本部中の子どもたちにとっても大きな飛躍の年になることを願います。また、3学期を迎える、今年度も終盤となりました。3年生にとってはいよいよ自分の進路を切り拓く時期となりました。一人一人の努力の成果がそれぞれの進路実現に結びつくことを願っています！

★生徒会執行部引継ぎ式：12/25（木）★

生徒会執行部の引継ぎ式が行われ、3学期からは2年生を中心とした新執行部がスタートします。これまで「#笑顔時代到来」をキャッチフレーズとして色々な企画・運営に挑戦してきた78代執行部のみなさん、ありがとうございました！



新執行部のみなさんにも、本部中の魅力を高める新たな挑戦を期待しています！

【第79代執行部員】

崎原愛（生徒会長）、小島一喜・知名由依織（副会長）、石川あかり・前泊英尚（書記）
平安山鈴・金城結花（会計）、黒島志南・並里結心（補佐）

★3学期スタート！：1/6（火）★

全校生徒が集まり3学期始めの会が行われました。冬休み明けの寒い朝でしたが、3学期に向けた新たな決意と、学級・学年のチームワークと思いやりを大切にしていくことを再度確認する機会となりました。真剣に耳を傾け話を大切に聞いてくれた生徒のみなさん、ありがとうございます！

【生徒代表あいさつ：古堅絢音（3年生）】 ※一部修正・抜粋

3学期は、一年の集大成の学期でもあり、3年生にとっては義務教育最後の学期です。受験に向けて不安や緊張を感じることが多いと思いますが、互いに支え合い高め会いながら、最後までやり切ることが大切だと思います。残りの中学校生活、受験に向けての雰囲気をつくりながら、勉強だけでなく最高の想い出をつくり、全員合格に向けて頑張っていきましょう。1、2年生は、次の学年に向かう大切な時期です。3年生の姿を見て、自分の受験や進路について少しずつ考えて、自分なりの目標を持ってほしいと思います。それぞれが自分の目標に向かって努力し、全校生徒で心を一つに充実した3学期にしていきましょう。



【校長あいさつ※一部】3年生にとっては巣立ちの3学期です。卒業までは残り2か月となりました。自分自身の進路に向けていよいよ扉をあける時期です。日々の時間を大切に努力していきましょう。また、本中生としての絆をさらに深め、皆さんのが残る本部中学校の日々を大切に過ごしましょう。2年生はリーダーとしての自覚を持ち、考えて行動できる本中生を、1年生は自分自身の志を立て一人一人が自立を目指しましょう。

3学期もまた、「みんなが安心して楽しく過ごせる」学校づくり、「一人一人の思いやりの風がふく」学校づくりを、本中みんなの力で、やり遂げること、やり切ることを期待しています。

★冬休み期間中の報告★

◇全沖縄学校音楽発表会：12/26

本校3年3組が国頭地区代表として出演



◇本部町タピソウコンテスト：12/26

1位：大城光織（1年）

2位：嘉数崇真（2年）

4位：屋我駿輔（3年）



◇軟式及び硬式野球チーム交流戦：12/30

野球の各チームで活動している3年生が集まり交流試合（軟式ボール使用）が行われました。

【結果】第1試合：軟式2-1硬式 2試合目はチーム合流で実施



◇県中学校新人卓球選手権大会：12/26,27

男子団体：3位 ※九州大会派遣決定

男子個人：新川綾亮（ベスト8）、上間琉生（ベスト32）

女子団体：

2回戦敗退

女子個人：

長濱ゆら（ベスト32）

